
第２７３２回例会報告議事録
日時　令和５年１２月５日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

　１２/３の手賀沼ふれあい清掃にご参加いただきました皆様、休日早朝よりあ
りがとうございました。全体的にコロナ禍前よりも参加団体が減ったように感
じました。
　今年はコロナも5類になり、例年その時期に各地でイベントや事業も開催さ
れ、季節を感じた一年になった気がします。

　例会のあと、年次総会になります。１日よろしくお願いします。

　本日、第１例会ですので誕生祝いがあります。山本会員、お誕生日おめでとう
ございます。古谷野さんもお誕生日ですがZOOM参加ですので、来られた時に
お祝いしたいと思います。

ご挨拶　蒋 江行さん
　いつもお世話になって本当にありがとうございます。
　最近はずっと論文のことをやっていて、週に２回くらい先生と面談をしなけれ
ばならない状況ですが、最近は段 よ々くなってきました。これからも頑張ります。
よろしくお願いします。

倉持会長

寺井委員長

会長挨拶

親睦委員会報告

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト 	:	 米山奨学生　蒋	江行（ショウ	コウコウ）様
ビジター	:	 なし
S.A.A.	:	 村越会員

倉持会長より米山奨学生 蒋 江行さんへ米山奨学金授与



　日曜日は手賀沼清掃、ありがとうございました。１６名ご参加いただきまし
た。いろんなものが転がっていて、けっこう拾えたと思います。
　行きは遊歩道を行って、帰りは若松の街道沿いを歩いたのですが、タバコの
吸い殻とかがけっこうあって清掃活動をしてよかったと思いました。
　社会奉仕委員会でやる活動は今年度はこれで終わりになります。

　社会奉仕委員会で６０万円程使いました。そのうち３０万円が地区からの補助金でまかなわれ
ました。今、報告書を一生懸命書いていて、これから地区の方に提出します。

山本会員より一言
　京葉銀行の山本です。皆
さん、ありがとうございま
す。
　今月の１日に誕生日を迎

えたのですが、家族からも何もお祝いをさ
れなくなりまして、改めて今日お祝いしてい
ただいて、少し照れはありますけれども本当
にありがとうございました。
　この１年間は腰痛で悩んだり、１０月にコ
ロナにかかり高熱と喉の痛みで大分つらい
１年だったのですが、体に気をつけながら頑
張っていきたいと思っています。本日はあり
がとうございました。

小野委員長社会奉仕委員会報告

２７名（出席免除者含む）出席（全員で３３名）　出席率８１．８１％
業務による欠席：石原会員、福武会員、藤本会員、前田会員、村越会員、
　　　　　　　　湯下会員
ZOOMによる出席：古谷野会員　　　

川村委員長出席委員会報告

・新産業まつり実行委員会より協賛金のお礼のご挨拶が届いています。余剰
金については次回の開催に向けた資金として活用させていただきますとのこ
とです。
・テレビ放送についてお知らせが届いています。１２月９日より番組放送内で
「鋸山を日本遺産へ」というタイトルで放映されるそうです。ご覧ください。

関根幹事幹事報告

　本日も参加いただき、ありがとうございました。引き続き総会がございますので、よろしくお願
いいたします。総会終了後に理事会もございます。理事の方はよろしくお願いいたします。以上で
例会を終了いたします。

倉持会長閉会の点鐘



お名前 メッセージ 金　額
倉持会長 本日も例会に参加いただき	ありがとうございました。 １,０００円　
関根会員 年次総会	出席ありがとうございます。 １,０００円　
小野会員 手賀沼ふれあい清掃にご参加ありがとうございました。 １,０００円　

上村（英）会員 山本さん	おめでとうございます。 １,０００円　
木村（政）会員 総会おつかれさまでした。 １,０００円　
小池会員 手賀沼清掃お疲れ様でした。 １,０００円　
寺井会員 山本さん誕生日おめでとうございます。 １,０００円　
日暮会員 山本さん	おめでとうございます。 １,０００円　
山本会員 誕生日のお祝いしていただき	ありがとうございました。 １,０００円　

当 日 計 ９,０００円　
今期累計 ２８１,９００円　

ニコニコＢＯＸ



2023 - 2024 年度　年次総会

　まず年次総会開催にあたりまして資格審査を行ないます。
　総会成立要件は我孫子ロータリークラブ細則	第５条	第３節により、会員総数の３分の１の出
席が必要となります。当クラブ会員総数３３名、本日の出席者２７名、委任状５名で、定足数を満
たしております。本年次総会が成立することをここに宣言いたします。
　続きまして議長の選出ですが、我孫子ロータリークラブ細則	第４条	第１節の規定により、会
長が任務を行うこととなっておりますので倉持会長お願いします。

議長　倉持会長
　我孫子ロータリークラブ細則	第５条	第１節に基づき、２０２３−２０２４年度我孫子ロータ
リークラブ年次総会を開催いたします。
　定足数は今、幹事の方からご報告がありました通り満たしておりますので、このまま進めさせ
ていただきます。
　まず議題の確認です。
　第１号議案「２０２４−２０２５年度　役員理事承認の件」上程者：会長エレクト日暮保巳会員
　第２号議案「２０２２−２０２３年度会計報告」上程者：上村文明会員
　その他

　その他については本日、重要かつ緊急を要する案件をお持ちの会員の方はいらっしゃいます
でしょうか。いませんので、その他は削除させていただいて、第１号議案、第２号議案とさせてい
ただきます。
　ではさっそく議事の方に移ります。
　第１号議案「我孫子ロータリークラブ２０２４−２０２５年度　役員理事承認の件」です。上程
者	日暮会長エレクトより次年度役員理事の紹介をよろしくお願いいたします。

関根幹事定足数の確認

　２０２４−２０２５年度の役員理事構成案を発表させていただきます。
会長　日暮保巳
幹事　寺井勝利会員
直前会長　倉持洋平会員
Ｓ.Ａ.Ａ.（会場監督）　梶陽介会員
会長エレクト　栁田実会員
会計　上村文明会員　

　以上が役員です。

　理事を発表させていただきます。
　梶陽介会員、上村英生会員、上村文明会員、川村正徳会員、倉持洋平会員、小池喜之会員、
鈴木公三会員、関根秀子会員、寺井勝利会員、野田佳宏会員、日暮保巳、村越孝一会員、柳田
実会員、依田勇会員、以上でございます。
　ご承認の方をよろしくお願いいたします。

議長　倉持会長
　ありがとうございました。
　それでは「我孫子ロータリークラブ２０２４−２０２５年度　役員理事承認の件」について付議

日暮会長エレクト2024 ー 2025 年度　役員理事承認の件



いたします。ご意見ご質問ございますでしょうか。なければ審議を行います。人事案件になります
ので賛成の方は拍手をもってお願いいたします。
　ありがとうございました。満場一致で承認とし次年度役員理事が決定いたしました。
　続きまして第２号議案です。「２０２２−２０２３年度会計報告」です。上程者、会計、上村文明
会員、よろしくお願いいたします。

議長　倉持会長
　ありがとうございました。
　それでは「我孫子ロータリークラブ２０２４−２０２５年度　役員理事承認の件」について付議
いたします。ご意見ご質問ございますでしょうか。なければ審議を行います。人事案件になります
ので賛成の方は拍手をもってお願いいたします。
　ありがとうございました。満場一致で承認とし次年度役員理事が決定いたしました。
　続きまして第２号議案です。「２０２２−２０２３年度会計報告」です。上程者、会計、上村文明
会員、よろしくお願いいたします。

　２０２２−２０２３年度の実績報告をさせていただきます。
　年会費	実績８,１００,０００円、ニコニコボックス７７８,０００円、財団特
別寄付８１０,９２０円、米山特別寄付４１０,０００円、臨時会費８６８,０００
円、雑収入２２１,１６７円、前年度繰越金４,３９１,０９２円で、収入の合計が
１５,５７９,１７９円、予算が１４,１４４,２９２円ですので、１,４３４,８８７円増えま

した。
　支出の部。
クラブ運営費、奉仕活動に分かれております。
　クラブ運営費の地区関係１,５５７,０４４円、ＲＩ関係が３４３,２９３円、その他が１００万円。
　理事会役員会関係が１２９,０００円。クラブ協議会１２５,７７４円。小計が２５４,７７４円。
　例会会場費が４５４,６５７円、食事費が２,８００,４７２円。小計が３,２５５,１２９円。
　差額については地区関係が１９４,８０４円のオーバーでした。
　ＲＩ関係は１８,７２３円。理事役員会が１１,０００円少ない実績になりました。
　クラブ協議会が１１１,２５４円多い金額です。
　運営費、事務局９８０,０００円。印刷費３３１,３２０円。通信費２０９,２００円。交際費
１７１,９８０円。情報誌４４,５５０円。事務用品費３０,３１０円。備品消耗品費７６,５３４円。小計
は１,８４３,８９４円。
　クラブ運営費の合計が７,３１４,０５４円。予算に対して２２６,７８６円少ない金額でした。
　奉仕活動のクラブ管理運営費の実績は０でした。
　出席も０。
　プログラムは７６,２００円で−６,２００円。小計が３２５,６１９円で２７４,３８１円予算が余りま
した。
　職業奉仕については０でした。
　活動運営費は、社会奉仕は６０万の支出予算につきまして５６６,２１５円の支出がありました。
ニコニコボックスは３５万円の予算について３７万円。小計が９３６,２１５円。
　国際奉仕につきましては国際奉仕に２５,０００円。姉妹クラブに５３,０００円。ＲＩ財団特別
基金に８０５,９２０円。米山特別基金に５１６,０００円。小計が１,３９９,９２０円。
　広報につきましては、ロータリー情報誌に４７,７９０円、クラブ会報雑誌に１,０７２,２８０円。
小計が１,１２０,０７０円。
　奉仕活動の合計が３,７８１,８２４円です。予備費は計上されていません。
　特別会計繰入金、これは過年度５０万円ずつやる部分をやっていなかったので１５０万円とい
う金額を特別会計に入れました。よって次年度繰越金は２,９８３,３０１円です。

上村文明会員２０２２ー２０２３年度会計報告



　次年度の会計さんはこの繰越金を入れて、支出の予算を立てる時に前年度の実績報告を吟味
していただきまして、予算立てをしていない所からの支出がないような形にしていただければと思
います。
　予算と実績の差額が大きい部分については、それなりの理由があると思いますので、そこの部
分も考慮していただければと思います。

　来期会長を務めさせていただきます日暮です。
　先ほどの総会の方では皆さん賛成していただきまして、ありがとうございまし
た。
　先ほどの構成図なのですが、すみません、奉仕プロジェクト委員会から下の方
の広報公共イメージ委員会、ここの石原会員が委員長になります。その下が副

委員長になります。同じく会員増強委員会の委員長が川村会員で、副委員長が荒井会員、ロータ
リー財団委員会の委員長が木村政照会員、副委員長が米田会員になります。
　来期会長ということで今、大変気が重く感じているところなのですが、昨年の１１月の理事会
で来期の会長を決める時に順番的には栁田会員だったのですが欠席されていて、村越会員の
「倉持会長の後にやらないと６０周年は大変だよ」という一言で来期会長をやらせていただくこ
とになりました。
　幹事をすぐに決めなければならず、寺井会員に「順番だからお願いします」と言ったところ「順
番ならしょうがないから、やります」と快く引き受けていただきまして、会長も幹事もあまりやり
たくないけどやるような会長幹事になってしまうかもしれませんが、１年間、皆さんの築いてくだ
さった我孫子ロータリークラブの楽しい雰囲気と、これから入っていただく会員の方に我孫子ク
ラブに入ってよかったと思ってもらえるようなクラブ運営をしていきたいと思いますので、来期も
今まで通り皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。

　拝命されたというか命令されたというか、そんな感じで、やると言ったからには
しっかりやっていきたいと思うのですが、仕事の内容や役割がよくわからなくて
皆様に多分ご迷惑を多々おかけするかとは思います。やさしく指導していただけ
ればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

関根幹事
　以上をもちまして２０２３−２０２４年度	我孫子ロータリークラブ	年次総会を閉会いたしま
す。皆様ご協力をありがとうございました。

日暮会長エレクト

寺井次期幹事

ご挨拶

ご挨拶



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

今週の表紙「旧村川別荘」千葉県我孫子市寿2丁目27番9号
手賀沼を愛した帝大教授、村川堅固が大正10年に設けた別荘です。子之神大黒天のすぐ隣の、沼を一望で
きる丘の中腹にあります。かつて我孫子には数多くの別荘がありましたが、当時のまま残っているのはここ
だけです。我孫子市の文化財に指定されており、市民ボランティアによるガイドも行われています。
毎年9月には恒例の“竹灯篭の夕べ”が開催され、多くの来場者で賑わいます。


